

Sängerfamilie auf Vatertagstour

Bei strahlendem Sonnenschein und guter Laune begrüßte der 1. Vorsitzende des MGV-Niededacht-Herbringhausen Peter Dreibrod ca. 60 Teilnehmer, darunter auch die Dirigentin Petra Rützenhoff - Berg mit Familie zur alljährlich stattfindenden Vatertagstour. Bevor es nun losging, mahnte Christoph Venta (einer der Organisatoren) an, den Weg nicht zu verlassen um Natur und Umwelt zu schonen. Pünktlich um 9.45 Uhr ging es dann los. Die Strecke ging durch Friedfeld bis zur Ortschaft Hillringhausen. Nach ca. 1,5 Std. Fussweg machten wir dann an der Hofschaf „Schultenhof“ unsere erste Rast. Hier war von einigen Sängerfrauen alles bestens vorbereitet. Nach einem kräftigen Imbiss mit gut gekühlten Getränken, ging es dann weiter zur Ortschaft Königsfeld. Hier feierte der Gesangsverein „Sangeslust“ sein Sommerfest, in dem wir dann herzlichst mit eingebunden wurden. Nach einigen Stunden des Beisammenseins machten wir uns dann wieder auf den Heimweg. Fazit: Es war wie immer ein sehr gelungener Tag. Herzlichen Dank an die Organisatoren Christoph und Anja Venta, Manfred und Renate Glow und dem Landwirt vom „Schultenhof“, aber auch allen anderen Helfern, die dazu beigetragen haben, dass dieser Tag so schön und harmonisch verlaufen ist.

LA 9.06.2011

MGV NIEGEDACHT-HERBRINGHAUSEN



Sängerfamilie ging auf Vatertagstour

Gut in Stimmung und gut bei Stimme zeigten sich 60 Wanderer zur Vatertagstour des MGV Niededacht-Herbringhausen. Gemeinsam ging's über Stock und Stein zunächst zum Schultenhof, wo die Sängerfrauen mit einem kräftigen Imbiss und kühlen Getränken aufwarteten. Dann kehrten die Wanderer in Königsfeld beim Gesangsverein Sangeslust ein. Der feierte sein Sommerfest, und die Besucher wurden prompt ins Programm eingebunden. Das Fazit der singenden Wanderer oder wandernden Sänger: „Es war wie immer ein sehr gelungener Tag.“ *red/Foto: privat*